# SESIONES ORDINARIAS 2007

# ORDEN DEL DIA Nº 2498

# COMISION DE AGRICULTURA Y GANADERIA

Impreso el día 16 de julio de 2007

Término del artículo 113: 25 de julio de 2007

SUMARIO: **Primera** Conferencia Internacional de la ICC en Latinoamérica: "Cereales y productos de cereales: calidad e inocuidad. Nuevos desafíos de la demanda mundial", que se realizará del 23 al 26 de septiembre de 2007 en la ciudad de Rosario, provincia de Santa Fe. Declaración de interés de esta Honorable Cámara. **Martínez**. (3.007-D.-2007.)

# Dictamen de comisión

#### Honorable Cámara:

La Comisión de Agricultura y Ganadería ha considerado el proyecto de resolución del señor diputado Martínez, por el que se declara de interés de esta Honorable Cámara la I Conferencia Internacional de la ICC en Latinoamérica: "Cereales y productos de cereales: calidad e inocuidad. Nuevos desafíos de la demanda mundial", que se desarrollará del 23 al 26 de septiembre de 2007, en la ciudad de Rosario, provincia de Santa Fe; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconseja su aprobación.

Sala de la comisión, 26 de junio de 2007.

Ana Berraute. – Guillermo E. Alchouron. – Héctor R. Daza. – Juan P. Morini. – Eduardo A. Pastoriza. – Irene M. Bösch de Sartori. – Alberto Cantero Gutiérrez. – Zulema B. Daher. – Susana M. Canela. – Patricia S. Fadel. – José F. Ferro. – Ruperto E. Godoy. – Julio C. Martínez. – José R. Mongeló. – Carlos J. Moreno. – Stella M. Peso. – Juan A. Salim. – Raúl P. Solanas. – Rosa E. Tulio.

## Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación RESUELVE:

Declarar de interés de esta Honorable Cámara la I Conferencia Internacional de la ICC en Latinoamérica: "Cereales y productos de cereales: calidad e inocuidad. Nuevos desafíos de la demanda mundial", que se desarrollará del 23 al 26 de septiembre en Rosario, provincia de Santa Fe.

Julio C. Martínez.

#### **INFORME**

### Honorable Cámara:

La Comisión de Agricultura y Ganadería, al considerar el proyecto de resolución del señor diputado Martínez, cree innecesario abundar en más detalles que los expuestos en los fundamentos que lo acompañan, por lo que los hace suyos y así lo expresa.

Ana Berraute.

# **FUNDAMENTOS**

Señor presidente:

Este evento tendrá lugar en las instalaciones de la Bolsa de Comercio de Rosario.

Organizan: ICC, INTA, SAGPyA y Bolsa de Comercio de Rosario.

Por primera vez en la historia de la Asociación Internacional de Ciencia y Tecnología de los Cereales –ICC–, una de sus conferencias internacionales tendrá lugar en Sudamérica. La I Conferencia Internacional de la ICC en Latinoamérica se desarrollará en la Bolsa de Comercio de Rosario, del 23 al 26 de setiembre de 2007, bajo el lema "Cereales y productos de cereales: calidad e inocuidad. Nuevos desafíos de la demanda mundial".

Esta conferencia ofrecerá una oportunidad única para científicos y estudiantes, así como para mejoradores, molineros, panaderos y la industria de cereales en general, economistas, personal de laboratorios y administradores del sector de los agroalimentos. Se desarrollarán temas de preocupación

internacional como: explotación de la diversidad genética y adecuación del mejoramiento genético a las características de uso final, avances en la predicción de la calidad, nuevas tecnologías de proceso, calidad e inocuidad, nuevas demandas para la salud, alta calidad y productos innovativos a base de cereales, oportunidades para la cooperación internacional en investigación y desarrollo, mercados internacionales, etcétera. Además del trigo, se pondrá especial énfasis en maíz, avena, cebada y cereales tradicionales de los Andes de creciente interés para los mercados exportadores como suplementos nutricionales, tales como quinoa y amaranto.

Han confirmado su presencia disertantes de prestigio mundial, como el doctor William (Bill) Wilson, consultor internacional de mercados de North Dakota, USA; la doctora Okkyung Kim Chung especialista en calidad de la Universidad de Kansas, USA y la actual presidente de la ICC, doctor Concha Collar de España, entre otros prestigiosos investigadores de distintas partes del mundo.

Un importante evento que merece nuestro apoyo. Por ello, señor presidente, solicito la aprobación del presente proyecto.

Julio C. Martínez.

